



多世代による子育てが良い理由

祖父母をはじめ多くの世代が子育てに関わることは、子どもの成長にとって大切なことです。子どもは多くの人の関わりや愛情を受けることで、情緒が安定し、自己肯定感が育まれます。祖父母にとっては孫と関わることで張り合いや喜びを感じ、孫を通じて地域の人々との交流が増える良い機会に。また、親(パパママ)にとっては子育ての負担が軽減し、相談相手ができることで気持ちに余裕が生まれるなど、それぞれの世代に良い影響があります。

時代で変わる子育ての常識

その一方で、時代とともに子育ての常識も変化しています。例えば抱っこ。昔は「抱き癖がつかないようになりますべき」と考えられていきましたが、今は大

孫育て(昔と今の育児の違い)

切なskinシップであり、赤ちゃんの健やかな成長に欠かせないことが分かっています。また「トイレットトレーニング」も、以前は早めに始めた方が良いとされていましたが、現在は子どもの成長速度に合わせながら、焦らずに進めることができます。

そのため、祖父母の皆さんには子育ての先輩として、経験を伝えたくなる場面もあるかと思いますが、親の育児方針を尊重し、子育てを見守る姿勢が大切です。

「いばらき孫育て応援ナビ」では、子育て世代をサポートするためのヒントが分かりやすく紹介されています。お孫さんがいる人だけでなく、これから生まれる予定の人、地域で子育てに関わる人も、ぜひ、ご活用ください。

【問】[福子育て包括支援課 Tel:48-6881](#)



創業約90年の老舗豆腐店で、青森県産大豆を使った天然にがり豆腐は、毎回頼みたくなるオススメの一品です！商品は全て手作り。イートインでは厚揚げのネギみそ焼きが特に人気で、月1回の弾き語りとスナック(軽食)も楽しめます。

ふらっと立ち寄りたくなる、温かい雰囲気のお店です♪

立ち寄りたくなる老舗の味 武井とうふ屋



【店舗概要】
営業時間：9時～18時30分
住所：横山町1-14-24
定休日：日曜日
Tel:22-1268
QRコード

人権啓発絵手紙の入選作品が決定しました

人権教育啓発活動の一環として「なかよし古河市」人権啓発絵手紙を募集したところ、1,921点の応募がありました。入選した10点は、市民人権啓発資料No.35に掲載します。

【問】[生涯学習課 Tel:22-5111](#)

<入選作品の一部>



【こどもの部】
渡辺匠登さん
(中央小学校3年生)



【こどもの部】
前澤優紀さん
(古河第五小学校6年生)



【一般の部】
中村裕美さん

全国大会出場

第79回国民スポーツ大会銃剣道競技

【成年男子】
鈴木未沙人さん(古河市銃剣道連盟)

ねんりんピック岐阜2025水泳交流大会

【女子25m・50mバタフライ】
染谷悦子さん(イトマン古河)

JVA第14回全国ソフトバレーボール フェスティバルスポレク京都

森島佐奈江さん、山保久美子さん(スパイク)

JOCジュニアオリンピックカップ2025年 全日本卓球選手権大会(カデットの部)

【14歳以下(中学2年生)女子シングルス】
鈴木美空さん(SPCジュニア)

【女子ダブルス】
久保日和さん、鈴木美空さん(SPCジュニア)

【ジャパンオープン2025(50m)】
【女子100m・200m平泳ぎ、女子400m個人メドレー】
中澤心暖さん(あかやまSS)

表彰

ねんりんピック岐阜2025剣道交流大会

【3位】
古谷芳和さん
(総和剣道クラブ)

